

## N a c h r u f

Am 27. September 2020 verstarb

Herr  
Günter Schoppmann

im Alter von 90 Jahren.

Der Verstorbene wurde am 01.07.1960 beim Amt Windheim als technischer Angestellter eingestellt. Es folgte 1965 die Übernahme in das Beamtenverhältnis, anschließend im Zuge der Gebietsreform der Eintritt in den Dienst der Stadt Petershagen. Als Leiter der bautechnischen Abteilung hat er zahlreiche Projekte sowohl im Hoch- als auch im Tiefbau umgesetzt. Stellvertretend zu nennen sind der Bau des Schulzentrums Lahde oder die Errichtung, Einrichtung und Erweiterung des Heimat- und Heringsfängermuseums in Heimsen. Am 30. September 1992 wurde er in den Ruhestand versetzt.

In aufrichtiger Trauer und Anteilnahme nehmen wir Abschied von einem ehemaligen Mitarbeiter, der seine Aufgaben mit Umsicht, Einfühlungsvermögen, Fleiß und Gewissenhaftigkeit zum Wohle der Stadt Petershagen erfüllte. Hierfür haben wir ihm ein letztes Mal zu danken.

Wir werden Herrn Schoppmann ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser Mitgefühl.

Stadt Petershagen

Dieter Blume  
Bürgermeister

Heiner Strohmeier  
Personalratsvorsitzender